



難波っ子

令和5年度3月号

尼崎市立難波小学校

校長 難波 佳代子

6年生 卒業に向かって

季節外れの暖かい日もあれば寒の戻りもありますが、校門付近の梅も咲き、三寒四温で春の足音が聞こえてきました。先月は今年度最後の参観懇談で、子どもたちの1年間の成長の様子を参観していただきました。また、今週あまっ子ステップアップ調査の個票に一人一人振り返りを書いて持ち帰りました。参観や調査で気づいたことを親子で十分話し合っ学校生活を見つめ直すとともに苦手なことの克服と今後の課題を設定してご記入いただき、提出をよろしくお願ひします。意識調査と学力の関連からも学校と家庭での振り返りは大切です。

さて、3月19日に61人の6年生が卒業します。コロナ禍で過ごした小学校生活でしたが、多くの学びや体験、たくさんの人との出会いがあり、大きく成長しました。

振り返ってみると、2年の3月は休校。3年生は始業式で登校した後2か月の休校・分散登校。体育参観に音楽参観となり、給食も体育も音楽も遊び方にもたくさん制限があり、学校生活が一変しました。その中で、創立100周年を迎え、「100周年の歌」を全校で歌い、手話で表現し、全校でお祝ひしました。4年生でも制限が多く、アルカニックホールでの尼崎市の音楽会の練習をしましたが、中止になりました。5年生では、学校行事や学習活動は新しい生活様式の中でできるようになりました。しかし、自然学校は、2泊3日のとちのき村と日帰りの動物王国でした。6年生は制限もなくなり、何事にも前向きに取り組みました。広島への修学旅行。尼崎市内で広島へ修学旅行に行っている学校はほんのわずかですが、「百聞は一見に如かず」原爆の投下された現地に行って見て聴いて感じることは子どもたちの心に響く学びでした。戦争が世界のあちこちで起きている中での広島への修学旅行は意義深いものとなりました。子どもたちが平和の大切さと人の命の尊さを学び、世界の一員として考え、主体的に行動できることを期待しています。小学校で学んだこと・頑張ったこと・うまくいかなかったことなどが子どもたちの生きる力となって中学校での学びや生活につながっていくことを願うばかりです。19日の卒業式まであと少しですが、時間を大切にやり残すことがないように精一杯取り組んでほしいです。小学校生活は6年間の積み上げです。系統立てて各学年の学びをやり残しなく取り組んでいくことを目標に教育活動を進めています。そのためにも、保護者・地域の皆さんとの連携が何より必要です。来年度からコミュニティスクールも設置されます。地域の中の学校として、多くの方の支えの元に学校を運営できますよう、ご理解ご協力をよろしくお願ひします。PTA活動も来年度より理事制の廃止に伴いボランティア制を導入し刷新、1回以上の活動参加となりますので、新年度のPTAのお便り等には注視してください。

さて、本日「6年生を送る会」を行いました。1年～5年の在校生が、6年生に感謝の気持ちを伝え、卒業をお祝いしました。全校生で行う今年度最後の行事。心温まる思い出に残る会になりました。

3月 行事予定					
1	金	6年生を送る会 地区児童会・一斉下校	17	日	
2	土		18	月	放無
3	日		19	火	卒業証書授与式 (1～5年生自宅学習)
4	月	集金振替日	20	水	春分の日
5	火	放無	21	木	放無
6	水	出前授業 (6年生) 放無	22	金	放無
7	木	ひまわり遠足	23	土	
8	金		24	日	
9	土		25	月	修了式 放無
10	日		26	火	春季休業日
11	月		27	水	
12	火	現金集金日	28	木	
13	水	学校保健委員会 (5校時終了後下校) 放無	29	金	
14	木	給食終了 放無	30	土	
15	金	2年生遠足 放無	31	日	↓ 4月7日まで
16	土				
※放無・・・全学年で放課後学習がない日です					

◇第104回卒業証書授与式 3月19日(火)

6年生児童が、小学校の全課程を修了し、卒業します。晴れて卒業するその日まで、本校の最高学年として、在校生の立派なお手本として活躍してほしいと思います。

当日、式典には卒業生だけが出席します。1年生から5年生の児童は自宅にて家庭学習となります。計画的な学習ができるよう、ご協力をお願いいたします。

◇4月の予定について

- 8日(月) 始業式・着任式 9日(火) 入学式 (2～6年生は家庭学習)
- 11日(木) 離任式・給食開始 (2～6年生)
- 18日(木) 1年生給食開始

4月4日(木)に新6年生の登校日を予定しております。新しい年度に備えて教室整備を行います。児童用の机椅子を移動させたり、ロッカー等の設置を行ったりします。